
ASSEMBLEIA ORDINÁRIA 1 

 Ata nº. 041/2014 2 

Aos vinte seis dias do mês de novembro de dois mil e quatorze, às quatorze horas, 3 

reuniram-se para Assembleia Ordinária na sede do Conselho Municipal dos Direitos da 4 

Criança e do Adolescente do Município de Porto Alegre, sito Travessa Francisco 5 

Leonardo Truda, nº 40, 22º andar – Centro de Porto Alegre, sob coordenação do 6 

Presidente André Luiz da Silva Seixas, e na presença dos CONSELHEIROS DA 7 

SOCIEDADE CIVIL/ATENDIMENTO DIRETO: André Luiz da Silva Seixas – Associação 8 

dos Moradores da Vila Mato Grosso e Presidente do CMDCA; Adroaldo Venturini 9 

Barboza – Associação de Moradores Jardim Ipiranga; e Dalva Franco – Instituto 10 

Pobres Servos da Divina Providência – IPSDP. CONSELHEIROS DA SOCIEDADE 11 

CIVIL/ATENDIMENTO INDIRETO: Roberta Gomes Motta – Associação Cristã de 12 

Moços – ACM; Carolina Di Giorgio Beck – Instituto O Pão dos Pobres de Santo 13 

Antônio; Alcema Oliveira Moreira – Associação das Creches Beneficentes do Rio 14 

Grande do Sul – ACBERGS; Wilmar Gonçalves Coelho – Rede de Integração e 15 

Cidadania – RINACI: Lea Boss e Iolanda Leal – Federação Espírita do Rio Grande do 16 

Sul – FERGS; Rosa Helena Cavalheiro – União das Associações de Moradores de 17 

Porto Alegre – UAMPA. CONSELHEIROS DO GOVERNO: Carlos Fernando Simões 18 

Filho – SMGL; Márcia Regina Germany Dornelles – Secretaria Municipal da Educação 19 

– SMED; Adelar Marques – Fundação de Assistência Social e Cidadania; Otília Henz 20 

de Abreu – Secretaria Municipal da Fazenda – SMF; e José Carlos Bernardi – 21 

Secretaria Municipal de Direitos Humanos – SMDH. DEMAIS PRESENTES: Luiz 22 

Henrique Frota – Administrativo do CMDCA/FUNCRIANÇA. PAUTA: 1 – Leitura da 23 

Planilha da Plenária Anterior e Solicitação de Complementação de Ata; 2 – Debates 24 

e Deliberações: Comissões, Finanças, Políticas e Reordenamento; 3 – Informes. 25 

Após assinatura da lista de presenças o Sr. Vice-Presidente deu início aos trabalhos 26 

(Quorum às 14h550min). SR. ANDRÉ LUIZ DA SILVA SEIXAS – Associação dos 27 

Moradores da Vila Mato Grosso e Presidente do CMDCA: Boa tarde, pessoal. Vamos 28 

começar pela COMISSÃO DE REORDENAMENTO, hoje nós temos só comissões. SRA. 29 

DALVA FRANCO – Instituto Pobres Servos da Divina Providência – IPSDP: A quer 30 

avisar que a colega Lisete teve que voltar para a instituição por um chamado para 31 

resolver uma situação. Então, por isso não esta. Um grupo saiu para visita e outro ficou, 32 

fez atendimento tínhamos algumas instituições. Somente uma apareceu. Já havia sido 33 

visitada, é a ASSOCIAÇÃO COMUNITÁRIA VILA SÃO MIGUEL. Nós tínhamos dúvida 34 

quanto à execução do programa, mas ela vai reorganizar o programa. Nós estamos 35 

encaminhando parecer para aprovação do registro da entidade também. É registro de 36 

entidade também. SR. ANDRÉ LUIZ DA SILVA SEIXAS – Associação dos Moradores 37 

da Vila Mato Grosso e Presidente do CMDCA: Pessoal, alguém quer discutir? 38 

Podemos votar? Quem é favorável ao parecer da comissão levante a mão. Obrigado. 39 

Quem discorda? Abstenções? APROVADO por unanimidade. SRA. DALVA FRANCO – 40 

Instituto Pobres Servos da Divina Providência – IPSDP: E também realizamos visitas 41 

para as questões das Aprendizagem, as instituições vão encaminhar os formulários 42 

preenchidos. É a mesma situação da semana passada. SRA. ROSANA FERNANDES 43 

NUNES – Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais – APAE: E só um retorno. 44 

Eu fui na representação na sexta-feira, eu e o Jorge somos os representantes na questão 45 

da Aprendizagem. Nós abordamos com todos em relação aos anexos. Acordei que eles 46 

nos enviariam os emails das instituições para enviar em email com o anexo. É o email 47 

das instituições que têm programa. SR. ANDRÉ LUIZ DA SILVA SEIXAS – Associação 48 



 

dos Moradores da Vila Mato Grosso e Presidente do CMDCA: E essa relação está 49 

completa? SRA. ROSANA FERNANDES NUNES – Associação de Pais e Amigos dos 50 

Excepcionais – APAE: Completa, atualizada, são 10 instituições que estão lá 51 

representando. Hoje, na visita no Calábria, ele disse que não recebeu o anexo. SR. 52 

ANDRÉ LUIZ DA SILVA SEIXAS – Associação dos Moradores da Vila Mato Grosso e 53 

Presidente do CMDCA: Na nossa relação aqui tem que ver se são só essas, porque tem 54 

entidades que não frequentam o Fórum da Aprendizagem, mas tem Aprendizagem. Pode 55 

ter alguém que fique de fora. SRA. ROSANA FERNANDES NUNES – Associação de 56 

Pais e Amigos dos Excepcionais – APAE: E se tiver novas vamos estar averiguando. 57 

Recebemos uma revista do Fórum, passo para a Dalva, com uma dedicatória. É isso. A 58 

gente fez um calendário de visitas, hoje fomos no Calábria. SR. ANDRÉ LUIZ DA SILVA 59 

SEIXAS – Associação dos Moradores da Vila Mato Grosso e Presidente do CMDCA: 60 

não sei como ficou a questão da MITRA. SRA. DALVA FRANCO – Instituto Pobres 61 

Servos da Divina Providência – IPSDP: Está chegando na hora de análise dela, está 62 

correndo tudo  por ordem de entrada. SR. ANDRÉ LUIZ DA SILVA SEIXAS – 63 

Associação dos Moradores da Vila Mato Grosso e Presidente do CMDCA: Mas a 64 

MITRA não mandou os dados ainda, desde aquela época? SRA. DALVA FRANCO – 65 

Instituto Pobres Servos da Divina Providência – IPSDP: Tem no processo, não posso 66 

te dizer se veio tudo, porque o processo está para ser analisado. SR. ANDRÉ LUIZ DA 67 

SILVA SEIXAS – Associação dos Moradores da Vila Mato Grosso e Presidente do 68 

CMDCA: Como são muitas executoras tem que começar a visitar, daqui a pouco vai 69 

passar o ano e não visitamos. SRA. DALVA FRANCO – Instituto Pobres Servos da 70 

Divina Providência – IPSDP: Está no fluxo. SR. ANDRÉ LUIZ DA SILVA SEIXAS – 71 

Associação dos Moradores da Vila Mato Grosso e Presidente do CMDCA: É um tema 72 

mais antigo do que os anexos. Mais alguma coisa de Reordenamento? Comissão de 73 

Finanças. SRA. ROBERTA GOMES MOTTA – Associação Cristã de Moços – ACM: 74 

Não tinha processos na comissão. SR. ANDRÉ LUIZ DA SILVA SEIXAS – Associação 75 

dos Moradores da Vila Mato Grosso e Presidente do CMDCA: Comissão de Políticas? 76 

SR. WILMAR COELHO – Rede de Integração e Cidadania – RINACI: Também não. 77 

SRA. OTÍLIA HENZ DE ABREU – Secretaria Municipal da Fazenda – SMF: Eu queria 78 

passar um informe para vocês. A Secretaria da Fazenda está participando de um trabalho 79 

junto com a Secretaria de Direitos Humanos, sobre o Decreto nº 18.730, que são 80 

reservas de vagas dos egressos do sistema prisional e adolescentes em cumprimento de 81 

medidas e (Inaudível) poder público. Nós tivemos a primeira reunião hoje, como vamos 82 

adequar as contratações da Prefeitura, o serviço de terceiros que a gente tem com essa 83 

nova legislação. Só para vocês ficarem cientes. Assim, alguns serviços não podem 84 

recepcionar essas pessoas, outros serão pedido reserva de vagas. A gente tem algumas 85 

inconsistências, vai ser discutido ao longo do final do ano. Eu pedi que colocassem a 86 

Governança no trabalho. Eles chamaram as secretarias que mais contratam. Era esse o 87 

relato. SR. ANDRÉ LUIZ DA SILVA SEIXAS – Associação dos Moradores da Vila Mato 88 

Grosso e Presidente do CMDCA: Pessoal, mais alguém quer fazer alguma colocação, 89 

alguma pauta? SRA. DALVA FRANCO – Instituto Pobres Servos da Divina 90 

Providência – IPSDP: O CEDICA já encaminhou aos conselhos de direitos as 91 

orientações para a realização das conferências, para a gente poder começar a organizar 92 

a nossa conferência. SR. ANDRÉ LUIZ DA SILVA SEIXAS – Associação dos 93 

Moradores da Vila Mato Grosso e Presidente do CMDCA: Mais alguma coisa por hoje? 94 

Não? Por hoje é só, pessoal.  95 

 96 

 Encerram-se os trabalhos e os registros taquigráficos às 16 horas.  97 
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